

Am 12. Mai 2025 ist



# Henry Müller

in seinem 89. Altersjahr verstorben.

Henry Müller engagierte sich während 28 Jahren im Vorstand der GWG, davon 24 Jahre als ihr Präsident. Er hat die Geschicke der GWG mit grosser Weit- und Umsicht gelenkt und geleitet. Sein unermüdlicher Einsatz für bezahlbaren Wohnraum hat massgeblich zum Wachstum und der langfristig positiven Entwicklung der GWG beigetragen.

Die GWG verliert mit Henry Müller eine der prägendsten Persönlichkeiten der Genossenschaft. Wir danken ihm sehr für sein langjähriges und langfristiges Wirken zugunsten der Genossenschafterinnen und Genossenschafter.

Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wir bedanken uns, dass sie Henry Müllers grosses Engagement für die GWG mitgetragen hat.

Im Namen der GWG Gemeinnützige Wohnbaugenossenschaft Winterthur

Doris Sutter Gresia  
Präsidentin

Andreas Siegenthaler  
Geschäftsführer

Der Abschied findet im engsten Familienkreis statt.